

Vpe: Vpe pág:

Fecha:

\$896.400 Difusión: Vpe portada: \$896.400 Ocupación:

10/03/2025 Audiencia:

\$231.351 Tirada:

10.500 3.500 3.500 25,81%





Tres atletas ñublensinos competirán en el Mundial de Atletismo Máster Indoor de Gainesville

Tres atletas del Club de Atletas Seniors de Chillán competirán en el Mundial de Atletismo Máster de Pista Cubierta 2025, que se realizará del 23 al 30 de marzo en Gainesville, Orlando, Estados Unidos.

Se trata de los deportistas María Elena López, José Antonio Wenzel y Claudio Iraira. Ellos serán parte de la delegación de atletas de Chile que dirán presente en la cita plantearia que se disputará en Estados Unidos. Este evento reunirá a más de 3.000 deportistas de 98 países, consolidándose como una de las competencias más prestigiosas del atletismo máster a nivel mundial.

Con una delegación de 50 atletas, Chile se posiciona como la segunda representación más grande de Latinoamérica, solo detrás de México, y la novena en el ranking general. Esto refleja no solo el crecimiento del atletismo máster en nuestro país, sino también el compromiso de los atletas por alcanzar metas cada vez más ambiciosas

Entre los representantes nacionales, 28 mujeres y 22 hombres vestirán con orgullo la camiseta roja en la pista indoor del Centro de Eventos y Deportes de Alachua County. Este equipo supera ampliamente a la delegación chilena que participó en la versión anterior, realizada en Torun, Polonia, en 2023, donde asistieron alrededor de 15 atletas.

Los clubes con mayor representación este año son Universidad Católica (14 atletas), Atlético Francés (7) y Máster Los Robles (6). La delegación nacional, que integrarán los tres exponentes de Chillán, destaca por su diversidad: ingenieros, médicos, kinesiólogos, profesores, abogados, madres y padres, entre otros, que equilibran sus vidas laborales y familiares con su pasión por el atletismo.

Todos ellos tienen un objetivo común: demostrar que la edad es solo un número y que nunca es tarde para comenzar a practicar deporte, siendo cada uno de ellos, un ejemplo para el deporte nacional y para los jóvenes, dejando el nombre de Chile en alto